



## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA DESDE EL SECTOR SALUD

En reunión realizada el día de hoy 19 de mayo de 2025, una gran mayoría de los sindicatos del sector salud a Nivel Nacional y Distrital, nos hemos reunido a discutir la situación del sector y coyuntura actual. Llegando a las siguientes conclusiones:

1. Evidenciamos una vez más a la oportunidad de unir fuerzas para la exigencia de una reforma de la salud YA.
2. Rechazamos enfáticamente la desacertada decisión del congreso de la republica en cabeza del señor Efraín Cepeda de hundir las reformas sociales y la consulta popular.
3. Desde el sector salud solicitamos radicar nuevamente la propuesta de consulta popular, donde se incluyan preguntas para el sector de la salud.
4. Se convoca a nivel Nacional y Territorial a realizar en cada una de las instituciones de salud del país, cabildos y asambleas informativas sobre la conveniencia de las reformas sociales y consulta popular.

**SOLICITAMOS ESTAR ALERTA A LAS CONVOCATORIAS ...**

**COMO SECTOR SALUD ESTAMOS UNIDOS, VISIBLES  
PRESENTE, PRESENTE, PRESENTE  
SI A LAS REFORMAS SOCIALES.**

